# くずっ子の

鴻巣市立屈巣小学校 学校だより 令和4年3月号

≪花いっぱい 夢いっぱい 笑顔いっぱい 屈巣小≫ 花をさかせる学校・夢をはぐくむ学校・笑顔あふれる学校

No. 20

### 3月期は、終了式ではなく、修了式

## 校長 諏 訪 健

年度の最後の月となりました。あと1か月すると、6年生は卒業・進学、5年生以下は、一つ上の学年に進級となります。しかし、ただ時間が過ぎれば卒業・進級となるわけではなく、「1年間の学習を修了する」ということが前提となります。「1年間の学習を修了する」の修了とは、その学年で学習すべき内容を修めて(学んで身に付けて)終える(二了)という意味です。例えば、かけ算九九を、時々間違えてしまう状況にあるならば、次の学年では間違えないようにするために、この3月にもう一度学習することをして、次の学年に進んでほしいと思います。まずは、今の学年で習う漢字と、基本的な計算がどのくらい修了しているかをお子さんと一緒に確認いただき、補充をしていただけるとありがたいです。なお、補充についてお困りの際は、遠慮なく各担任へご相談ください。

児童に、修了してほしいことが、もう一点あります。それは、人とのかかわり方、社会性です。

例えば、あいさつや返事、ありがとうやごめんなさいなど、対人関係を良好にする言葉を必要な時に、自分から言えるかどうか。また、自分の気持ちをどのように伝えたらよいか、失敗や成功を通してその術を身に付けているかどうか、ということです。このことに、教科書はありませんが、お子様の発達段階に応じて、求められるレベルも変わります。



3月の最終日が、修了式(6年生は卒業式)で、修了証(通知表最終ページ)を受け取る日となります。それまであと1か月弱ですが、学校の方では、児童が一つ一つ修了できるように、授業等を進めてまいります。各ご家庭におかれましても、各担任と連携した取組をよろしくお願いいたします。何かお困りの際は、いつでも担任または、学校へ遠慮なく、お問い合わせください。

また、3月も引き続き、基本的な感染症対策に留意しながら教育活動となります。各ご家庭におかれましても、朝の検温等のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 屈巣小にお力添えいただいている皆様へ

今年度も大変お世話になりました。「感謝集会」にかえて、児童がお世話になっている方々に、感謝の気持ちをお伝えするお手紙を作成しました。児童が直接、御礼の言葉を申し上げることができず、申し訳ありません。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。



#### 田沼 育夫 教諭の任期満了について

2・3・6年生の算数・3年生の社会・4・5年生の理科を担当している田沼教諭ですが、庄田教諭の復職にともない、2月末日をもって任期満了となりました。児童、そして保護者の皆様・地域の方々には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

